

# セルリアン祭

※ホームページもご覧ください。「上田第四中」で検索 または <http://www.school.unic.jp/ueda4/>

令和4年(2022年)

3月15日(火)

上田市立第四中学校  
(担当) 教頭 石原英樹

「四中プライド」を胸に ～逆境を乗り越え NEW ERA へ～



セルリアン祭 3学年合唱「ハレルヤ」

令和3年度卒業生180名の皆さん、ご卒業おめでとうございます。皆さんは、令和のスタートの年、まさに新時代とともに第四中に入りました。同時に、新型コロナウイルス禍に翻弄され続けた3年間でもありました。特に、楽しみにしていた修学旅行は2年の3月から3年の7月に延期され、行き先も奈良・京都の2泊3日から、岐阜・富山の1泊2日に変更となりました。それでも、3年間過ごしてきた学年・クラス仲間と共に、思い切り学び、楽しんだ様子が、たくさんの写真からも伝わってきます。

部活動の大会でも、3年生から引き継いで自分たちが中心となって活動した新人戦やアンサンブルコンテストから、感染対策のためにお家の方の参観ができなかったり、音源審査となってしまったりと、制限のある活動にならざるを得ないことがありました。

そんな中でも、3年生の皆さんが常に笑顔で、今ある状況の中で前向きに取り組んでいく姿が印象に残りました。何より3年間積み上げてきた「歌声」は、1・2年生にも感動を呼び起こしました。セルリアン祭の学年合唱では、これも感染防止のため準備段階から思うような練習ができず、本番もマスク着用で歌わざるを得ない中、そこまですべてかけてき

た思いのこもった「ハレルヤ」を響かせました。

4月から、皆さんはそれぞれの新たな道を歩くことになります。さまざまな困難にも負けず、みんなで協力して乗り越えてきた「四中プライド」を胸に、さらに成長し、活躍することを心から願っています。

修学旅行(4組)



修学旅行(2組)



壮行会



## 三年生を送る会 ～それぞれの思いを「つなぐ」「引き継ぐ」ひととき～



3月14日（月）に、生徒会主催の三年生を送る会を実施しました。上田圏域の新型コロナウイルス感染警戒レベル「5」が継続しているため、昨年度に引き続き、三年生のみが体育館、1・2年生が各教室でリモートという形での開催となりました。生徒会役員や各学年の発表も、例年では体育館で行っていましたが、事前に映像を録画・編集したものを準備し、それらを発表しました。今ある状況や条件の中で、より良いものとなるよう工夫することで、形は違っても、卒業生と在校生の思いをつなぎ、これまでの第四中の伝統を引き継ぐ会とすることができました。

### お世話になりました。～令和3年度末転退出職員～

## ※個人情報のため、 不掲載

（保護者・地域に配付のものには掲載）

令和3年度末の人事異動において、13名の職員が本校から転退出することとなりました。本校勤務期間の長短はありますが、保護者の皆様には、大変お世話になりました。4月からのそれぞれの場所での活躍をお祈りします。

### 【当面の主な行事予定】

- 3/29（火）1，2年登校日  
8:10～11:15
- 4/6（水）始業式・入学式  
新2・3年 9:10～11:00
- 4/7（水）生徒会入会式、  
2，3年部活動発足会
- 4/14（木）～22（金）家庭訪問

今年度の本校の学校運営に対し、保護者・地域の皆様の多大なるご支援・ご協力をいただき、この場をお借りして心より感謝申し上げます。新型コロナウイルスの感染状況については、未だ上田圏域を含め、多くの地域で感染警戒レベル「5」が続いています。年度末での人の移動が増える時期でもあり、今後の感染拡大も懸念されます。新年度のそれぞれの場での活動はもちろん、何よりお互いの命と健康を守るため、ご家庭でも、引き続き基本的な感染予防対策を継続くださるようお願いいたします。なお、春休み期間中の学校への連絡・相談は、下記のようにお願いします。

(1) 平日の日中（8：10～16：40）**第四中学校 ☎ 22-2753**

(2) 平日の夜間・土・日・祝日

**上田市教育委員会学校教育課 ☎ 23-5101 上田市役所 ☎ 22-4100**